

Alicante cierra el año hidrológico con un 17% más de lluvias y sin sequía

La provincia registra un verano caluroso y muy húmedo, sobre todo por las tormentas registradas a finales del mes de agosto

F. J. B. | 21.09.2013 | 00:02

La provincia de Alicante despedirá el año hidrológico 2012-2013 el próximo día 30 con un 17% más de lluvias gracias a un verano que ha sido muy húmedo (42% más de lo normal) y caluroso en general con una temperatura media que no bajó de los 24 grados, según el informe hecho público ayer por la Agencia Estatal de Meteorología.

El verano fue lluvioso en todas las comarcas pero las cantidades de lluvia más importantes se concentraron entre el 25 y el 30 de agosto, cuando se sucedieron varios temporales que dejaron dos tercios de la lluvia de todo el verano.

En cuanto a las temperaturas, lo cierto es que la estación empezó en junio más fresca de lo normal, pero terminó siendo climáticamente igual que todos los años, con puntas cercanas a los 40 grados en la frontera interior con la provincia de Valencia, cerca de Ontinyent, el municipio donde más calor se pasó este verano.

En cuanto al año hidrológico, el valor medio de las precipitaciones acumuladas en las cuenca del Júcar es de 600 litros/m², que es un 17% más que el año anterior. Según Meteorología y a falta de diez días para su conclusión, será el año más húmedo desde el periodo 2008-2009, y el decimoquinto más húmedo desde 1950. En las estaciones pluviométricas del norte de la provincia (Marina Alta) se han llegado recoger mil litros de lluvia por metro cuadrado. Datos que contrasta con los registros de Crevillent, Rojales, Elche, Orihuela y el aeropuerto de El Altet, con menos de 300 litros.

En estos momentos, el 83% del territorio de la provincia presenta superávit de precipitación y por encima de la media están las comarcas de la Marina. Una situación que aleja el fantasma de la sequía, pese a que los expertos apunten que siendo bueno es un dato coyuntural.



Dos bañistas observan los destrozos provocados por la lluvia en la Albufereta en agosto. **antonio amorós**